

## Rueda de Negocios del Mes de la Minería registra a 600 empresas y mil reuniones

**FORMATO B2B.** Firmas proveedoras tuvieron la oportunidad de reunirse directa y presencialmente con ejecutivos de las principales compañías mineras del país.

La Rueda de Negocios 2024, espacio de relacionamiento en el que las empresas proveedoras tienen la oportunidad de reunirse directa y presencialmente con ejecutivos de las principales compañías mineras del país, generó más de mil reuniones en formato b2b (negocio a negocio, por sus siglas en inglés), en su última edición.

Actividad que se enmarca en el Mes de la Minería 2024 or-

ganizado conjuntamente por la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA), el Ministerio de Minería y el Gobierno Regional, en la que participaron aproximadamente 600 empresas proveedoras, conformando una potente red que creará futuras oportunidades de crecimiento para la región de Antofagasta y el país.

### RELACIONAMIENTO

Sobre el éxito de la Rueda, la

gerente del Centro de Desarrollo Empresarial AIA, Natalia Femenías, señaló que "vemos el compromiso real de nuestros socios estratégicos, de vincularse, de fortalecer las relaciones, y eso es muy valioso; ellos se trasladan y se planifican con mucha anticipación para participar en estas instancias, tan importantes para la industria".

Para Víctor Muñoz, ingeniero Senior de Contratos de Glencore, relacionarse directamen-

te con los proveedores es crucial para la estrategia de negocio: "siempre buscamos oportunidades que nos permitan mejorar la calidad de los productos, con el fin de poder consolidar un costo en el tiempo. Aquí uno conoce nuevos proveedores, tiene oportunidades de abrir el abanico de ofertas y nos permite obtener un mejor acuerdo técnico-comercial".

Por otra parte, Óscar Hernández, gerente de Proyectos



ORGANIZADO POR LA AIA, MINISTERIO DE MINERÍA Y GOBIERNO REGIONAL.

y Nuevos Negocios de CG Koflman, indicó que "todas las ruedas de negocios que genera la AIA han sido muy provechosas, porque en cada una vas

aprendiendo algo nuevo. Creo que es una muy buena instancia para poder presentar tu empresa y que te conozcan las empresas mandantes".